

市民・野党で

安倍政権に代わる 「暮らしに希望」持てる政治の実現を!



日本共産党参議院議員

岩 淵

いわぶち 友

国会報告

3年間で質問・
討論等 60回

国会に送り出していただいて3年。市民と野党の共闘は国会の内外で広がってきました。参議院選挙では、5野党・会派と「市民連合」との間で、13項目の「共通政策」を確認するなど、政策的な一致点も大きく広がりました。

一方、安倍政権は国民の声を聞かずに改憲に執念を燃やし、あらゆる問題で暴走を続けています。9条改憲許さない、安保法制の廃止、原発ゼロの実現、働くルールの確立などの切実な願いを実現し、共闘をさらに広げて、きたるべき総選挙で自民党政治を終わらせるために頑張ります。

被害者切り捨て許さない!

経済産業大臣が東電社長を直接指導

原発事故から8年。賠償打ち切りをすすめる国と東京電力に厳しく迫り、予算委員会で世耕経済産業大臣(当時)が東電への指導を約束。

その後、世耕大臣が東電社長に損害賠償の対応を改善するよう指導。



『時事通信』が
岩淵議員質問を配信

反響続々

「本気の岩淵さんを本気で応援したい。」
「岩淵さんが国会に居る重要性を実感」

福島県農民連と
(首相官邸前)

2019年秋号

福島第2原発廃炉が正式決定!

県民の世論と運動が東京電力を追い詰めた結果です。これまで繰り返し、東電と国に対し、廃炉の決断を迫ってきました。福島第1、第2原発の廃炉に全力を傾注するよう迫っていきます。



国会正門前

原発ゼロの決断迫る

超党派の原発ゼロ基本法案審議入りを迫る院内集会、国会質問、全国各地で開かれている集会、街頭でのスピーチなど、みなさんと一緒にたたかい続けます。

● 経済産業委員 ● 決算委員 ● 東日本大震災復興特別委員



福島を忘れない 3.9全国集会

参議院選挙

改憲勢力「3分の2割れ」

野党統一の1人区
10選挙区で勝利!



高橋千鶴子衆院議員、紙智子参院議員と。力を合わせて頑張ります。

発行 ● いわぶち友 国会事務所 〒100-8962 東京都千代田区永田町2-1-1 参議院議員会館1002号室
☎03-6550-1002 FAX03-6551-1002

●HP更新中

<http://iwabuchi-tomo.jp/>



地域を元気に

地元主体の再エネで



バイオマス発電施設
(北海道・鹿追町)

地域との共生、地域活性化に資する再エネこそ掲げるべきと経産大臣に迫りました。



バイナリー発電施設
(福島県・土湯温泉)

中小企業支援拡充を！



民商の皆さんと懇談
(岩手県宮古市)



消費税10%ストップ！ネットワーク
街頭宣伝



中同協キックオフ会議

中小事業者の事業承継の問題は日本経済全体に関わる喫緊の課題と指摘。

世耕経産大臣(当時)は「地域経済の活力、雇用の維持の観点からも極めて重要な課題」と答弁。

東北、北海道の声を国政に

被災者負担軽減を



省庁申し入れ(山形地震)

胆振東部地震から1年



(北海道・札幌市清田区)

原発被害 真摯に対応を



政府交渉(福島県)

地元の皆さんと力を合わせて

●電気料金の利用者守れ

電気料金(農事用電力含む低圧)の経過措置が継続に。

経済産業委員会で、土地改良事業団体連合会、消費者団体の声を示し、国民が不利益にならないよう求めました。

●モニタリングポスト当面維持に

避難区域12市町村外の撤去方針(原子力規制委員会)を変更し、当面存続に。

復興特別委員会で、住民の声を突きつけ継続を求めました。

国際会議、海外調査に参加

女性政治指導者 サミット



サミット参加者と(国会議事堂前)

各国議長など87カ国、400人超す女性政治指導者が参加。熱心な意見交換に刺激を受けました。

ODA調査(アフリカ)



ケニア共和国とルワンダ共和国でインフラ設備の視察と懇談。

ワカモノとともに

政治を変える展望を話し合いました。多くの皆さんと新しい政治を切り拓きたい。

日本若者協議会と
意見交換



「ワカモノ×政治」つどい
(高知)